Durch weitgehende Ausnutzung der Dumatribüne für revolutionäre Agitation und durch die Schaffung der ausgezeichneten proletarischen Massenzeitung "Prawda" erzog die Partei eine neue Generation revolutionärer Arbeiter, die Prawdisten. Diese Arbeiterschi dit blieb während des imperialistischen Krieges dem Banner des Internationalismus und der proletarischen Revolution treu. Sie war es auch, die später, in den Tagen der Oktoberrevolution von 1917, den Kern der bolschewistischen Partei bildete.

Am Vorabend des imperialistischen Krieges leitete die Partei die revolutionären Aktionen der Arbeiterklasse. Das waren Vorhutgefechte, die vom imperialistischen Krieg unterbrochen, dann aber, nach drei Jahren, erneuert wurden, um den Zarismus zu stürzen, In die schwere Periode des imperialistischen Krieges trat die bolschewistische Partei unter den entfalteten Bannern des proletarischen Internationalismus ein.